



Nächster Clubhock Mittwoch, 10. Okt.

Oktober-Hock

Gerne erwarten wir wieder viele Mitglieder zum gemütlichen Hock bei einem feinen Essen.

Letzter Hock

Spaghetti mit Grillfleisch

Schöne Spaghetti mit würziger Tomatensauce und diverser Grillfleisch, war unser September Menu. Zum Dessert spendierte Hansruedi Bernhardt Schwarzwäldertorte aus Anlass seines 80sten Geburtstages. Vielen Dank allen Beteiligten.

Alfa Romeo-Treffen Blotzheim

Sonntag, 2. September

Bei schönstem Wetter fand diese Veranstaltung in Blotzheim statt. Auch wenn vorwie-



gend Alfettas und 75er zu sehen waren, war es eine eindruckliche Veranstaltung.

Von unserem Club waren leider nur etwa 8 Personen anzutreffen, die aber eine schöne



Palette Alfas zu sehen bekamen und viele Kontakte knüpfen konnten.

Am Nachmittag fand noch eine kleine Rundfahrt statt, an der eine eindruckliche Kolonne von Alfas teilnahm. Sollte das nächste Jahr wieder stattfinden, mache ich gerne wieder darauf aufmerksam.

Herbstfahrt

am Sonntag, 23. September

16 Personen mit 8 attraktiven Alfas, trafen sich bei schönem Wetter um 10.00 Uhr beim Froschmuseum in Münchenstein. Herr Rindlisbacher, der Besitzer des Museums, empfing uns am Eingang und verteilte die nummerierten Eintrittsbeleg mit den Nummern knapp über 25'000. Bei der Re-kognosizierung zog ich die Nummer 24'997 und verpasste damit den 25-Tausensten um nur 3 Nummern. Im Innern des Museums mit ca. 14'000 Exponaten erklärte uns Herr Rindlisbacher zuerst die Geschichte des Museums und danach einige interessante Stories zu einzelnen Figuren. Alle waren begeistert von der Originalität und Vielfältigkeit des Museums und werden das Erlebnis sicher weiter empfehlen.



Wieder draussen starteten wir bei schönstem Wetter Richtung Grenzach und von da über schöne Hügelzüge vorbei an Kandern bis in die Gegend von Bellingen, wo unser Ziel, das Landhaus Ettenbühl lag. Hier wurden wir bereits erwartet und im gemütlichen Gartenrestaurant platziert.



Bald wurde uns das vorbestellte Menü, Salat, danach Ettenbühler-Pouletbrust, oder Zanderfilet serviert. Zum Dessert gab's nach Wahl, Rosenparfait oder Mousse au Chocolat. Alle waren sich einig, dass wir hervorragend gegessen haben.

Eine besondere Attraktion war der anschließende Spaziergang im riesigen, eindrucksvoll gepflegten Garten. Hier fesselte uns vor allem der Teich mit den kostbaren Fischen.



In diesem Garten hätte man sich noch lange aufhalten können. Nebst einer Vielfalt von Pflanzen, sind vor allem die unzähligen Rosensorten imponierend. Fasziniert nahmen sich alle fest vor diese Adresse nicht zu vergessen und bei verschiedenen Blütezeiten wieder zu kommen.



Lese-Ecke am Hock:

Publikationen an unserem Hock:
Auto Klassik /Auto Illustrierte
AUTOMOBIL REVUE
Motor-Sport-Aktuell Zeitschrift
Div. Photoalben, Div. Autobücher.
Swiss Classics, Alfaclub De usw.

Agenda:

10. Okt. Alfa TP Clubhock
20.+21. Okt. www.retro-tecnica.com Fribourg
1. Dez.. Oldtimer-Markt Langenthal

www.alfaclub-lausen.ch
E-Mail: info@alfaclub-lausen.ch